

Die Wesenheit Liebe grüßt dich. Danke dass du mich wahrgenommen hast. Ich möchte mich gerne mitteilen. Ich möchte die Schwingung der Liebe in die Welt bringen. Nach Norden, Süden, Osten und Westen. Nach Oben und Unten und vor allem in die Herzen aller Menschen. Egal welcher Hautfarbe und welcher Gesinnung. Jede einzelne Person ist ein Kind Gottes und jede Seele hat das Erdenleben gewählt um zu lernen und ihr Seelenstbewusstsein zu weiten. Die Vorurteile vieler Menschen haben ihren Ursprung vom Vorleben. Alles, jedes Leben ist in der Seele gespeichert. Vieles bricht dann im neuen Erdenleben wieder auf, da auf geistiger Ebene nicht alles, oftmals nichts, erkennbar und gelöst wurde. Es gibt nicht nur weiß und schwarz, nein, viele Zwischentöne wollen auch wahrgenommen werden und haben auch ihre Berechtigung. In der Gesamtheit der Seelenebene kann nichts, aber auch gar nichts unter einem Teppich gekehrt werden. Jede Seele wird und muss lernen alles auf zu arbeiten, damit der Seelenblick wieder klar erkennen kann wie wichtig die gelebte Liebe auch ist.

Die Seele an sich hat ein großes Wissen, denn alle gelebten Leben hat sie gespeichert. Für sie wäre es ein Leichtes, positiv und in und mit Liebe ihren Erdenweg zu gehen. Doch die Seele weiß auch, dass der Verstand vorwiegend das Sagen im Erdenleben hat. So geht die Seele ihren Weg, eingebunden in das Ego ihres Erdenkörpers. Manchmal gibt es gute Lösungen und die Liebe hat das Sagen. Sehr oft ist die Negativität der Lenker und gibt vor, was für ihn wichtig ist, egal auch welcher Spur er auch fährt.

In dieser Zeit sind starke und negative Menschen am Steuer des Weltgeschehens. Die Liebe hat dabei keinen oder nur sehr wenig Platz. Sie wird eingeengt und hat nur eine leise Stimme, die im Kriegsgewirr nicht wahrgenommen werden kann. So geht alles seinen Weg. Die Erkenntnis wird kommen, egal wie lange der Weg auch ist, dass nur die wahre Liebe zählt. Sie wird sich in den Herzen bemerkbar machen und in kleinen Schritten werden die Menschen das wahre Ziel erkennen, welches für ein gutes Seelenbewusstsein wichtig ist. Lasst die Liebe fließen. Jede einzelne Person kann ihren Beitrag für einen wahren Frieden leisten. Alles geht seinen Gang, eingebunden in das Räderwerk der Gesamtheit.

Betet für den Frieden in euch, damit er sich weiten und ausdehnen kann, hinein in das Weltgeschehen. Bittet eure Schutzengel und die geistige Welt um Hilfe, sie helfen gerne. Seid dankbar für euren Erdenweg. Lebt die Liebe. Danke dass ich schreiben durfte, danke für die lieben Wünsche. Die Wesenheit Liebe.